

# 郷育カレッジ 講座実施報告

郷育カレッジでは、地域の「ひと、もの、こと」を題材に、さまざまな分野の講座を開催しています。講座の雰囲気を知ってもらうため、令和5年度に開催した講座のうち1つを取り上げ、講座の様子を紹介します。

## 誰にでもできる簡単陶芸 ～オープン陶土を使って～

9月9日に市中央公民館で「誰にでもできる簡単陶芸～オープン陶土を使って～」の講座を開催しました。講座では、オープン陶土の扱い方を教わり、亀を試作しました。甲羅の形を整えるのに苦戦しながらも、竹串などを使い自分だけの亀を作り上げました。その後は、抜型などを使って自由に制作を楽しみました。

10個以上の作品を作り上げた受講生もいて、受講生からは「工作が好きだから、楽しかった」「型をとるのが楽しかった」などの感想がありました。



亀づくりに挑戦する受講生

市成人祝賀駅伝競走大会開催に伴う交通規制にご協力ください

市成人祝賀駅伝競走大会の開催に伴い、選手の安全確保のための交通規制を実施します。コースの変更や規制区間が追加される場合があります。詳しくは、市公式ホームページをご確認ください。

大会日時 令和6年1月7日  
(日) 午後1時スタート  
問い合わせ 市郷育推進課 ☎62・5079

## 駅伝コース

- 津屋崎小学校 スタート
- ↓ 1区
- 津屋崎漁協前 (第1中継所)
- ↓ 2区
- 東郷神社前 (第2中継所)
- ↓ 3区
- 白石浜海水浴場入口 (第3中継所)
- ↓ 4区
- 勝浦ビニールハウス前 (第4中継所)
- ↓ 5区
- 消防格納庫前 (第5中継所)
- ↓ 6区
- 津屋崎小学校 ゴール

規制区間・時間 津屋崎中央病院から栢崎神社。午後1時10分から午後1時50分までの間、車両の通行を制限します。



①集合写真を撮影する令和4年度の新人  
②和やかな雰囲気  
で式典を楽しむ新人  
③会場入りする華やかな晴れ着姿の新人



はたち二十歳のつどいを開催します

令和5年度の二十歳のつどい(旧成人式)開催に向け、新たに二十歳を迎える実行委員を中心に企画、準備を進めています。

今年度は市内3つの中学校合同で祝賀式典を開催した後、校区ごとに分かれて記念イベントの実施を計画しています。

日時 令和6年1月7日(日) 午前10時30分開式 ※午前9時30分受付開始

場所 市中央公民館

対象 平成15年4月2日～平成16年4月1日生まれで、市内に住居票がある人、または市立中学校の卒業生

問い合わせ 市二十歳のつどい実行委員会事務局(市郷育推進課) ☎62・5078、メール goiku@city.fukutsu.lg.jp



私たちのふるさと福津。この福津という「郷」で学び、「育」つことができた。そして、地域を育てていけたら。皆さんも一緒に「郷育」に取り組んでみませんか。

問い合わせ 市郷育推進課 ☎62・5078

## 心の歌

左【短歌】 中【川柳】 右【俳句】

吹く風に秋を呼び込む彼岸花 諏訪の杜子供賑わう祭りかな ラッシュ時のハンディファンのもらい風 市役所の窓は全灯梅雨の闇	お日様に誘われ布団深呼吸 老々介護月は泣いたり笑ったり 満ち足りた腹一杯の月を観る	佐び寂びの時代想いし古寺や そつとのぞきて秋風の吹く 御神輿に行列獅子楽笙の笛 花籠の稚児金刀比羅祭り	都合 スミ 中原 恵子 本松 錠二	岩藤 廣子 高武 志加子 佐々木 和彦	安部 敏朗 井本 富貴 定松 潤子 諸富 洋子
--	---	--	-------------------------	---------------------------	----------------------------------

## 9月の囲碁・将棋会

※上位者のみ掲載、敬称略

福津市将棋同好会	1位 A 滝口 純一 B 札本 峯生 C 大隈 義和	2位 春日 久行 秋山 元治 花田 俊一
福津市囲碁会	1位 尾崎 銀二 2位 井本 雅文 3位 箱島 孝 4位 本畑 通明	向井 麻郎 吉田 幸博 中嶋 勝利 高島 正憲
福津市実年囲碁会	1位 有山 伸司 2位 魚住 洋二 3位 満生 忠雄 4位 能美 一丸 5位 上別府辰弘 6位 田中 敏一 7位 奥川 和孝	今丸 瀨 宮崎 良一 箱島 孝 森北 新吉 岡 敏樹 高島 正憲 岡部 剛二
津屋崎囲碁会	1位 A 有岡 誠 B 藤井 修	2位 富永 直邦 佐藤 辰夫

市内で活動する、文化・芸術に関わる人たちの情報コーナーです。問い合わせ 市中央公民館 ☎43・2100

## 文化・芸術のひろば

## 神興東アンビシャス広場の活動を紹介します!



▲みんなで楽しく白玉パフェをつくりました

コロナ禍で使えなかった神興東小学校の調理室が、今年度から使用できるようになり、4月の歓迎会で白玉パフェを作りました。7月には、デイキャンプでカレー作りを計画していましたが、悪天候の影響で活動時間を短縮せざるを得ず、断念。その分、雨の中、全身ずぶ濡れになって竹水鉄砲で水遊びをして、大人も子どもも大いに夏を楽しみ、良い思い出となりました。これからも、子どもたちの笑顔を見られるよう「楽しい」「おいしい」活動をしていきます。

## 地域の目



▲開催地を代表して挨拶をする原崎市長

県民スポーツ大会が、9月23日と24日に開催されました。今年度は、バドミントン競技青年の部の開催地に福津市が選ばれ、8郡市が競い合いました。トーナメントを勝ち上がり優勝したのは久留米市でした。

各競技の成績による福津市の総合順位は39チーム中19位でした。

来年度大会では、今年度を上回る成績を残せるように期待しています。

## スポーツを「する」「みる」「楽しむ」

### 県民スポーツ大会 秋季大会が行われました

県民スポーツ大会秋季大会が、9月23日と24日に開催されました。